

# Quotidien collectif

Réinventer l'habitation universitaire grâce aux transits spatiaux à l'Université Laval

Joanie Lapointe

Ce projet s'intéresse aux transitions spatiales comme éléments générateur de parcours architecturaux. Il s'interroge plus précisément sur l'amélioration du cadre de vie dans les habitations universitaires, qui sont des typologies d'habitations majoritairement organisées autour d'espaces de circulation ternes. Le projet vise donc l'utilisation de transitions spatiales à plusieurs échelles comme outil de création d'environnement social.

